

Ohne Abschied

Was hab ich getan?
Ich hab Dich allein gelassen.
Obwohl ich Dir geschworen hab,
dies gemeinsam durchzustehen.

Was hab ich getan?
Wir waren sofort wie Brüder.
Doch ich gieng einen anderen Weg,
und Du bliebst Stur.

Was hab ich getan?
Jetzt sehe ich die Bilder in meinem Kopf.
Du liegst sterbend im Sand,
und niemand hilft Dir.

Was hab ich getan, es tut mir leid!
Nun bist Du für immer gegangen.
Was hab ich getan, sie sehen mich alle so an!
Egal wo Du bist, ich hoffe Du bist frei!

Ich habe ein Lied geschrieben,
und dieses ist nur für Dich.
Ich hoffe Du hörst es irgendwie,
egal wo Du bist.

Ich gebe mir oft die Schuld,
und denke oft an Dich.
Ja ich verdiene den Schmerz!
Aber ich wollte noch auf Wiedersehen sagen!

Ich habe Dein Grab besucht,
und eine CD hinterlassen.
Mit den besten Songs unserer gemeinsamen Zeit,
welche uns auch jetzt noch verbinden!

Ich vermisse Dich mein Bruder!
Mein Bruder, der nicht wirklich einer war!
Mach es gut alter Kamerad, eher Freund!
Auf Wiedersehen, Auf Wiedersehen!

